



DIE RADIOLOGIE

INDIVIDUELLE DIAGNOSTIK

PRESSEMITTEILUNG

DR. MED. BIRGIT LANGHANS VERSTÄRKT DAS TEAM VON DIE RADIOLOGIE



München, 04. Januar 2020

Frau Dr. med. Birgit Langhans verstärkt seit 1. Januar 2020 das Team von DIE RADIOLOGIE.

Nach ihrem Studium der Humanmedizin in Budapest und Wien, das sie 2009 abschloss, entschied sich Frau Birgit Langhans für eine Facharztausbildung in der bayerischen Heimat. Ihr heutiges fundiertes Wissen, insbesondere in der Herz-Diagnostik und der muskuloskelettalen Radiologie, baute sie im Zuge Ihrer Facharztausbildung am Institut für Radiologie und Nuklearmedizin des Deutschen Herzzentrums München, am Institut für klinische Radiologie der LMU München sowie am Institut für Diagnostische und interventionelle Radiologie des Klinikums Schwabing auf.



DIE RADIOLOGIE

INDIVIDUELLE DIAGNOSTIK

PRESSEMITTEILUNG

Während ihrer nachfolgenden Tätigkeit als Fachärztin in der radiologischen Abteilung der BG Unfallklinik in Murnau vertiefte sie ihre Erfahrung in der Diagnostik muskuloskelettaler Erkrankungen, der Neuroradiologie und der Notfalldiagnostik. Darüber hinaus verfügt sie über langjährige Praxis in der CT- und MRT-gestützten Diagnostik von onkologischen Erkrankungen. Zuletzt war sie als Fachärztin für Radiologie in einer Münchner Praxis tätig.

Frau Dr. Langhans ist eine breit aufgestellte und versierte klinische Radiologin mit zusätzlichen Spezialisierungen auf den Gebieten der Herz-MRT und der muskuloskelettalen Bildgebung. Sie hält das Diplom für muskuloskelettale Radiologie der deutschen Gesellschaft für muskuloskelettale Radiologie (DGMSR) und die Q1 Zertifizierung für Herz-MRT der AG Herz- und Gefäßdiagnostik der deutschen Röntgengesellschaft (DRG).

Dr. med. Philipp Remplik erklärt: „Wir freuen uns sehr, Frau Dr. Langhans für unser Team von DIE RADIOLOGIE zu gewinnen. Mit ihrer fachlichen Expertise können wir insbesondere die stationäre und ambulante Patientenversorgung am Standort Isarklinikum weiter ausbauen. Ihre fachlichen Schwerpunkte sind die Cardio-MRT sowie die muskuloskelettale Diagnostik. Hierzu wird Frau Dr. Birgit Langhans am Isar Klinikum, aber auch an anderen Standorten unseres Praxisnetzwerks tätig sein.“

Über DIE RADIOLOGIE - INDIVIDUELLE DIAGNOSTIK:

DIE RADIOLOGIE vereint höchste individuelle Befundungs- und Beratungskompetenz mit menschlicher Nähe und Fürsorge zu einem umfassenden Versorgungskonzept und ermöglicht so eine fachlich und persönlich exzellente Patientenversorgung.

Gegründet durch den Zusammenschluss zweier etablierter Praxen in 2016, bietet DIE RADIOLOGIE jetzt im Verbund mit dem radiologicum münchen in 2018 an insgesamt 14 standortübergreifend vernetzten und hochmodern ausgestatteten Kompetenzzentren in zentraler Lage in und um München die gebündelte Fachkompetenz und langjährige Erfahrung von mehr als 40 spezialisierten Radiologen und Nuklearmedizinern. So bieten wir auch in Zukunft mit maßgeschneiderter Diagnostik und exzellenter Qualität eine individuelle Patientenversorgung auf höchstem Niveau.

Kontakt

Für detaillierte Informationen und Interviewanfragen sind wir auch gerne persönlich für Sie da. Im Falle einer Veröffentlichung freuen wir uns über die Zusendung eines Belegexemplars oder Links.

Isabelle Wagner, Marketing & Pressearbeit DIE RADIOLOGIE:

T +49 . 89 . 159 09 181

E Isabelle.Wagner@die-radiologie.de